



Unidad Administrativa Especial de
**Organizaciones
Solidarias**

**PROSPERIDAD
PARA TODOS**

Boletín Informativo

Cooperativas - Fondos de Empleados - Mutuales - Voluntariado - Fundaciones
Corporaciones - Asociaciones y Organismos Comunales.

Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No. 40 - Año 2013

TITULARES

- [III Seminario Iberoamericano: Perspectivas en Propiedad Intelectual y Artesanías](#)
- [Organizaciones Solidarias firma Pacto por el Teletrabajo](#)
- [Organizaciones Solidarias en socialización Rutas por la Asociatividad Rural](#)
- [Voluntariado en Colombia se fortalece](#)
- [Oportunidades, programas, proyectos y convocatorias para el fortalecimiento del sector solidario](#)

III Seminario Iberoamericano: Perspectivas en Propiedad Intelectual y Artesanías



Los próximos 11 y 12 de diciembre de 2013 se llevará a cabo el III Seminario Iberoamericano: Perspectivas en Propiedad Intelectual y Artesanías, evento que hace parte de las acciones del proyecto "Implementación de los derechos de propiedad intelectual de las artesanías emblemáticas de Colombia" y que tiene como objetivo intercambiar información sobre las intervenciones de los responsables gubernamentales de artesanías en el mundo con énfasis en Iberoamérica en el tema de Propiedad Intelectual, así como conocer experiencias exitosas de artesanos Iberoamericanos en la aplicación de las herramientas legales que brindan la propiedad intelectual y la asociatividad. El evento contará con la presencia de expertos de la Organización Mundial de Propiedad Intelectual (OMPI), el Centro Regional para el Fomento del Libro en América Latina y el Caribe (Cerlac), la OEA, y el Proyecto de Propiedad Intelectual de Cooperación Internacional-Suiza (COLIPRI).

[Mayor información e inscripciones-->](#)

Organizaciones Solidarias firma Pacto por el Teletrabajo



La Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias firmó el Pacto por el Teletrabajo -capítulo Bogotá y Cundinamarca, que se llevó a cabo en el marco del Foro "Teletrabajo: Innovación, productividad y calidad de vida", organizado por el Ministerio de la Información y las Comunicaciones (MinTic), el Ministerio del Trabajo y el diario La República.

Junto con la Unidad Administrativa firmaron el pacto un total de 29 entidades entre empresas públicas y privadas en una alianza liderada por los dos ministerios, con el fin de que las empresas se vinculen al programa y desarrollen un marco de cooperación para impulsar el Teletrabajo en Colombia. La iniciativa pretende generar productividad en las



organizaciones, mejorar la calidad de vida de los empleados y generar el uso efectivo de las tecnologías de la información.

[Leer más-->](#)

Organizaciones Solidarias en socialización Rutas por la Asociatividad Rural

Como aliada estratégica para el impulso de la asociatividad en Colombia, la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias fue invitada a participar en la socialización de “Rutas para la Asociatividad Rural”, evento organizado por el Departamento Nacional de Planeación para presentar los resultados de ejercicios regionales de concertación en este tema. La Dirección de Desarrollo Rural, con apoyo de la Dirección de Seguridad, Justicia y Gobierno del DNP, adelantó la construcción de recomendaciones de política pública, mediante mesas de trabajo en las que participaron asociaciones de productores, empresarios y entidades gubernamentales de diferentes regiones del país para discutir sobre los lineamientos estratégicos de política pública para promover la asociatividad rural en Colombia.

[Leer más-->](#)



Voluntariado en Colombia se fortalece



La Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, como ente encargado de la promoción, fomento y fortalecimiento del sector solidario en Colombia, estuvo presente en el V Encuentro Nacional de Voluntariado que se llevó a cabo del 29 al 30 de noviembre en la ciudad de Cartagena y al que asistieron más de 700 voluntarios de todo el país. En el marco del Encuentro se desarrollaron 7 mesas de trabajo para tratar temas de gran importancia para el desarrollo y fortalecimiento del voluntariado como: Voluntariado sostenible, recursos económicos disponibles; Voluntariado Universitario, una oportunidad significativa para la formación personal, profesional y de responsabilidad ciudadana; Voluntariado corporativo, una expresión ética de la economía; Avances y Retos del voluntariado frente a la formulación de su Política Pública; Consejos Municipales de voluntariado integrados, pilares del fortalecimiento del Sistema Nacional de Voluntariado; Sistemas de Información del SNV y avances tecnológicos, herramientas de visibilización del aporte de la acción voluntaria al Desarrollo Humano y Experiencia Acumulada y Juventud Creativa Contribuyen unidos para el desarrollo integral del País.

[Leer más-->](#)

Oportunidades, programas, proyectos y convocatorias para el fortalecimiento del sector solidario

The image shows a screenshot of the website of the Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias. The website features a navigation menu with options like 'Inicio', 'Mapa del sitio', 'Correo Institucional', 'Enlace', 'Contactenos', and 'Información al ciudadano'. The main content area displays 'Ofertas para el sector solidario' with a sub-section for 'Programas - proyectos - convocatorias'. A cartoon character named 'Papo' is pointing towards the website content.



La Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias tiene a disposición de todo el sector solidario y de la ciudadanía en general, un espacio en su portal web www.orgsolidarias.gov.co con el listado de programas, proyectos y convocatorias a los que pueden acceder para su fortalecimiento y beneficio común.

Ingresa a www.orgsolidarias.gov.co al lado derecho de la página encontrará el botón que lo llevará a la sección Programas – Proyectos – Convocatorias.

Estas convocatorias y oportunidades están clasificadas en oferta pública (Programas y oportunidades del Gobierno Nacional), oferta de cooperación internacional (convocatorias, premios y proyectos de cooperación de organismos internacionales) y oferta privada (concursos, premios y ayudas de la empresa privada y ONG) dirigida a organizaciones solidarias y organismos de la sociedad civil.

Vea las ofertas vigentes para la financiación de Proyectos de Desarrollo en Cooperación Internacional en este vínculo: [Cooperación Internacional](#)

De igual manera lo invitamos a informarnos al correo papo@orgsolidarias.gov.co si conoce alguna convocatoria que pueda contribuir al fortalecimiento de las organizaciones solidarias en Colombia.

Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en Facebook y Twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.



www.twitter.com/orgsolidarias



<http://www.youtube.com/orgsolidariastv>



www.facebook.com/organizacionesolidarias

Inquietudes: Comuníquese al **Tel: (1) 3275252 Ext:301** ó a nuestra línea de atención al ciudadano **018000122020**. También puede formular sus inquietudes al correo atencionalciudadano@orgsolidarias.gov.co **Dar de baja:** Si no desea recibir el boletín, escribanos a dardebaja@orgsolidarias.gov.co

[Subir](#) 